

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN MENGGUNAKAN
RASIO KEUANGAN PADA PERUSAHAAN BATUBARA
YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh,
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

Oleh

SALLY EDA MERCIANA

1352158



**JURUSAN MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2017

**ANALYSIS OF FINANCIAL PERFORMANCE USING
FINANCIAL RATIOS IN COAL COMPANIES LISTED
ON INDONESIA STOCK EXCHANGE**

A Thesis

**In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of Science in Management**

By

SALLY EDA MERCIANA

1352158



**MANAGEMENT DEPARTMENT
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2017**

KATA PENGANTAR

Penelitian yang berjudul “Analisis Kinerja Keuangan Menggunakan Rasio Keuangan pada Perusahaan Batubara yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia” memiliki tujuan untuk mengetahui kinerja keuangan perusahaan batubara menggunakan rasio profitabilitas, mengetahui kinerja keuangan perusahaan batubara yang menggunakan rasio solvabilitas, mengetahui kinerja keuangan perusahaan batubara yang menggunakan rasio likuiditas, mengetahui kinerja keuangan perusahaan batubara menggunakan rasio aktivitas. Agar tujuan penelitian dapat dijawab maka penulis melakukan pengumpulan data sekunder dan sumber pengambilan data sekunder tersebut adalah www.idx.co.id dan melakukan perhitungan menggunakan rasio keuangan yaitu rasio profitabilitas, solvabilitas, likuiditas dan aktivitas.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan. Penelitian ini hanya berfokus pada kinerja perusahaan batubara menggunakan rasio keuangan, sehingga tidak dapat menjelaskan perhitungan menggunakan rasio yang lainnya yang dapat menganalisis kinerja perusahaan batubara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini:

1. Tuhan Yesus Kristus yang selalu menguatkan saya untuk melanjutkan kuliah dan berkat kuasa mukjizatnya yang mustahil menjadi nyata sehingga penulis bisa menjadi seperti sekarang.
2. Yang tercinta mimi Lenny Cahyaningsih yang selalu melakukan apapun untuk penulis sampai akhir hidupnya hanya untuk menguliahkan penulis. Terimakasih mimi untuk kasih sayangmu yang tulus dan begitu besar untuk penulis, terimakasih untuk pengorbananmu, jerih payahmu, semua yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Penulis akan selalu berusaha menjadi yang terbaik hanya untukmu, doakan selalu anakmu ini mimi agar bisa menjadi orang yang sukses dan membanggakanmu di surga sana. Dan juga Ahmad Sarjono selaku papa dari penulis yang selalu mendidik, menyemangati, mendorong, menasehati, dan yang selalu rela untuk mengorbankan apapun demi penulis agar penulis bisa kuliah hingga penulis bisa menjadi seperti sekarang, ucapan terima kasih apapun tidak akan cukup untuk mengungkapkan rasa syukur dan bahagiannya penulis karena memiliki orang tua seperti Mimi dan Papa yang begitu hebat.
3. Monica Laysi Kristanti selaku kakak sepupu tercinta dari penulis yang selalu menghibur, menasehati, selalu ada di saat penulis butuhkan, dan selalu rela mengorbankan apapun demi penulis, ucapan terima kasih apapun tidak akan cukup untuk mengungkapkan rasa syukur dan bahagiannya penulis karena memiliki saudara seperti Kakak.

4. Prof. Dr. Marcellia Susan, S.E., M.T. selaku dosen pembimbing penulis yang selalu sabar, memberi semangat dan sangat baik dalam membantu penulis menyusun skripsi ini sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.
5. Chandra Koeswoyo, S.E., M.T. selaku dosen wali penulis yang selalu mendengarkan curhatan penulis dan keluh kesah penulis selama kuliah dan memberi semangat untuk cepat menyelesaikan skripsi ini.
6. Keluarga kosan pak haji yaitu Cici Martha, Ko Oki, Ko Toni, dan Ko Erik yang selalu menyemangati penulis menyelesaikan skripsi dan selalu ada untuk penulis dalam suka maupun duka.
7. Keluarga Huru-Hara, Adilla Nur Fasya, Ventury Senjaliani, Jeri Sugiharto, dan Shadiqa Imanina yang selalu menghibur, berbagi cerita sedih maupun senang, dan selalu menyemangati penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Keluarga Bandung In The Genk, Wulan Nurmalita, Riski Restyandiani, dan Shelma Marchela yang selalu menjadi teman seperjuangan. Susah senang bersama, kita masih muda belia tetapi sudah dipercayai agar bisa kerja keras mencari uang untuk bertahan hidup. Terimakasih karna selalu menyemangati penulis agar bisa fokus menyelesaikan skripsi ini sambil bekerja, bukan sesuatu yang mudah bagi penulis.
9. Keluarga Kobek Syalala, Angela Widya, Shinta Koastin, Ruben Gading, Yonatan Cahya, dan Calvin Adi sahabat ngapak asli Banjarnegara yang punya cara tersendiri menghibur di grup chat line yang terkadang memulai dengan topik tidak begitu penting tapi satu persatu punya ruang special di hati penulis. Terimakasih karna selalu menanyakan kapan wisuda sehingga penulis semakin semangat menyelesaikan skripsi ini.
10. Semua keluarga besar dari mimi yaitu, I Finny, I Eny, I Henny, U Tony, Engkim Dede, Om Ferry, Mikha, Michelle, Misael, Evan, Steven, Joshua, Jesica, Davino, terimakasih untuk bantuan baik materi maupun yang lainnya kepada penulis, semoga suatu saat nanti penulis bisa membalas kebaikan kalian semua. Amin.
11. Teman-teman jurusan Manajemen angkatan 2013 lain yang tidak bisa disebutkan satu per satu, semoga kalian semua dilancarkan kuliah dan tugas akhirnya.
12. Serta pihak-pihak lain yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang telah membantu penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan rezeki, kasih, mukjizat dan berkatNya kepada semua pihak atas kebaikan serta bantuan yang telah diberikan kepada penulis. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi niai tambah bagi semua pihak yang membacanya. Aamin.

Bandung, 28 Mei 2017

Sally Eda Merciana